

あ、たかいが いいね

第25号
2024年3月

ギリストのつばさのかげは
安らかな憩いの場所
あらしの夜も つらい日々も
わたくしたちの心は
安らかです
そのつばさのかげで
わたくしたちの心は
安らかです



ケアハウス シャローム桜山

と一緒に考えてくれる人が居る。
そんな温もりのあるケアハウスで
す。

ケアハウス シャローム桜山

シャローム桜山は、自立型のケアハウス（軽費老人ホームC型）です。毎日のお食事とお風呂を提供いたします。入居されている皆さまはそれぞれ自立した生活を楽しんでいただいています。「おはよう」といえば「おはよう」と応える人がいて、楽しい時には共に笑う人がいて、悩みを打ち明ける

高齢者グループホームの役割は、認知症となった方が住み慣れた地域で、その方の尊厳を大切に、心穏やかに安心できる生活を支援する事です。地域密着型の介護施設ですので、ご近所や町内会、ボランティアさんとの交流を大切にしています。また、今ある身体機能を維持するために、掃除や洗濯物たたみ、お茶碗ふきなど

出来る範囲でお手伝いをお願いしています。認知症ケアの一つとして、四季折々の季節感を大切にしています。出来る限り自然の恵みに触れ、ご利用者が笑顔にあふれ、心身共に健康が保たれるようご支援いたします。



高齢者グループホーム
シャロームミルトスの木



あ、たかいがいいね

2024年3月1日

特別養護老人ホーム シャローム横浜
施設長 高原信夫
Tel.045-922-7333 Fax.045-922-7334

デイサービスセンター シャローム横浜
Tel.045-922-7337 Fax.045-922-7338

食事サービス
Tel.045-922-7339 Fax.045-922-7336

横浜市高齢者用市営住宅等生活援助員派遣事業

四季の森小学校 放課後キッズクラブ
Tel.045-951-7564

ケアハウス シャローム桜山
ハウス長 村本英邦
Tel.045-922-7330 Fax.045-922-9648

横浜市ひかりが丘 地域ケアプラザ
所長 滝沢泰彦

- ・通所介護部門・居宅介護支援事業
- ・地域包括支援センター・地域交流事業
- ・生活支援体制整備事業

高齢者グループホーム
シャロームミルトスの木(上白根)
ホーム長 渡部紀久
Tel.045-954-5960 Fax.045-954-5961

高齢者グループホーム
シャロームミルトスの木鶴ヶ峰本町
ホーム長 渡部紀久
Tel.045-958-0221 Fax.045-958-0220

保育事業
シャローム三育保育園 園長 村上 渉
Tel.045-390-3193 Fax.045-390-3192

沖縄 障がい児通所支援 ベーテルの夢
責任者 福地 十七重
Tel.098-988-0680 Fax.098-988-3736

沖縄 障がい児通所支援 ベーテルの夢Ⅱ
責任者 福地 泉
Tel.098-917-4181 Fax.098-917-4182

メールアドレス
シャローム横浜:shalom-yokohama@adventist-welfare.jp
シャローム桜山:sakurayama@adventist-welfare.jp
ひかりが丘CP:hikariigaoka-careplaza@adventist-welfare.jp
シャローム三育保育園:s-san-iku@adventist-welfare.jp
ベーテルの夢:bethel@adventist-welfare.jp
ベーテルの夢Ⅱ:bethel2@adventist-welfare.jp

ホームページ
アドベンチスト福祉会 <http://www.adventist-welfare.jp/>



編集 坂本晋一
イラスト 長嶋洋一
制作 ティム有限会社

お互いに支え合う



シャローム横浜 施設長
高原 信夫

この「あつたかいがいいね」は、アドベンチスト福祉会の1年間の活動をご報告するのですが、今回は、日本の福祉を取り巻く環境も他の産業と同じく、多くの外籍の方々によって支えられていることをお知らせしたいと思います。

本年度を振り返れば、新型コロナウイルスの感染法上の分類が季節性インフルエンザと同じ「5類」に引き下げられて、一般の生活も社会活動も以前の様相を取り戻してきましたかのように感じます。しかし現実には多くの人々が先見えない不安の中で生活しているのを見て、改めて福祉の役割とその重要性を認識致します。

アドベンチスト福祉会は、これまで「福祉こそ、社会の障壁を取り除く働きである」ことを体験して参りました。

このシャローム横浜においては、この一年間も本当に様々な出来事がありましたが、こうして無事にご報告できます。

日本の労働者不足が叫ばれている中、当施設でも今まで応募が無い状況が続いている間に、人材募集をかけておりました。しかし、どのような状況においても職員一人一人がご利用者のいのちを守るために頑張ってくれたこと、ご家族や地域の皆様の理解とご協力のお陰でなんとか少しずつ新たな職員を迎えることができてあります。

アドベンチスト福祉会では2016年12月より介護職の外国人材の雇用と育成を開始してまいりましたが、途中退職などがあり、日本人よりも生活全般までフォローしていくことで、彼らが去ってし

たことがあります。

福と平和が訪れますようお祈りいたします。

皆様の上に神様の豊かな祝福と平安が訪れますようお祈りいたします。

真心を差し出す



理事長
村本 英邦

この「あつたかいがいいね」は、アドベンチスト福祉会の1年間の活動をご報告するのですが、今回は、日本の福祉を取り巻く環境も他の産業と同じく、多くの外籍の方々によって支えられていることをお知らせしたいと思います。

本年度を振り返れば、新型コロナウイルスの感染法上の分類が季節性インフルエンザと同じ「5類」に引き下げられて、一般の生活も社会活動も以前の様相を取り戻してきましたかのように感じます。しかし現実には多くの人々が先見えない不安の中で生活しているのを見て、改めて福祉の役割とその重要性を認識致します。

アドベンチスト福祉会は、これまで「福祉こそ、社会の障壁を取り除く働きである」ことを体験して参りました。

このシャローム横浜においては、この一年間も本当に様々な出来事がありましたが、こうして無事にご報告できます。

日本の労働者不足が叫ばれている中、当施設でも今まで応募が無い状況が続いている間に、人材募集をかけておりました。しかし、どのような状況においても職員一人一人がご利用者のいのちを守るために頑張ってくれたこと、ご家族や地域の皆様の理解とご協力のお陰でなんとか少しずつ新たな職員を迎えることができてあります。

アドベンチスト福祉会では2016年12月より介護職の外国人材の雇用と育成を開始してまいりましたが、途中退職などがあり、日本人よりも生活全般までフォローしていくことで、彼らが去ってし

たことがあります。

福と平和が訪れますようお祈りいたします。

皆様の上に神様の豊かな祝福と平安が訪れますようお祈りいたします。



事業報告

(2022年4月1日から2023年3月31日)

事業活動計算書 資金収支計算書

サービス活動増減の部

収益 サービス活動収益計 ①	1,312,418,522
費用 サービス活動費用計 ②	1,319,617,166
サービス活動増減差額 ③=①-②	-7,198,644

サービス活動外増減の部

収益 サービス活動外収益計 ④	13,357,956
費用 サービス活動外費用計 ⑤	12,094,654
サービス活動外増減差額 ⑥=④-⑤	1,263,302
経常増減差額 ⑦=③+⑥	-5,935,342

特別増減の部

収益 特別収益計 ⑧	960,229
費用 特別費用計 ⑨	915,902
特別増減差額 ⑩=⑧-⑨	44,327
当期活動増減差額 ⑪=⑦+⑩	-5,891,015

継越活動増減差額の部

前期末継越活動増減差額 ⑫	88,965,163
当期末継越活動増減差額 ⑬=⑪+⑫	83,074,148
基本金取崩額 ⑭	0
その他の積立金取崩額 ⑮	0
その他の積立金積立額 ⑯	0
次期継越活動増減差額 ⑰=⑬+⑭+⑮-⑯	83,074,148

貸借対照表

資産の部

流動資産	285,691,613
固定資産	2,286,150,150
基本財産	1,875,699,983
その他の固定資産	410,450,167
資産の部合計	2,807,557,691

負債の部

流動負債	68,431,116
固定負債	247,097,104
負債の部合計	315,528,220

純資産の部

基本金	1,346,942,366
国庫補助金等特別積立金	717,297,029
その他の積立金	109,000,000
次期繰越活動収支差額	83,074,148
(うち当期活動収支差額)	-5,891,015
純資産の部合計	2,256,313,543
負債及び純資産の部合計	2,571,841,763

たのもしい友

「世には友らしい見せかけの友がある、しかし兄弟よりもたのもしい友もある」

(箴言 18章 24節より抜粋)

いのちにつかえていると、ほんとうに助けが必要なとき思わぬ助けに出会います。

頼もしい助っ人は遠い異国の地からしてくれる事もあります。



職員の資格保有者

職種	合計	(内パートナー)	名
ベーテルの夢 (内パートナー5名)	9	名	
ベーテルの夢Ⅱ (内パートナー4名)	8	名	
四季の森小学校放課後キッズクラブ (内パートナー11名)	34	名	
シャロームミルトスの木(木々白根) (内パートナー8名)	18	名	
シャロームミルトスの木(木々白根) (内パートナー11名)	20	名	
四季の森小学校放課後キッズクラブ (内パートナー13名)	13	名	
特養・ケアハウス (内パートナー81名)	151	名	
ひかりが丘地域ケアプラザ (内パートナー21名)	42	名	

なぜ日本で仕事を?

二タ（介護福祉士）
なぜ日本で仕事を?
未熟ですが、気負う事などなく皆と風通しの良い職場作りをしていきました。まだ主任という大役の辞令を受けていました。まだまだ働きたいといふ気持ちを持つています。

仕事や生活に慣れましたか?

看護師国家試験に毎年挑戦しています。来年は介護福祉士国家試験も受けようと思いまして。まだまだ働きたいといふ気持ちを持つています。

※1 候補生 EPA 介護福祉士候補生
※2 JLPT N1～N5まである

将来の夢は?

看護師国家試験に毎年挑戦しています。私は施設で初めてのイスラム教徒でした。不安もありましたが、みなもあたたかくむかえてくれました。また中嶋先生に多くのサポートを受け、安心して生

施設を選んだ理由は?

母国の大大学で、日本語を学んで、卒業後は日本で日本をもっと知りたいと思いました。日本には介護の仕事が知らない間にありました。日本人には介護という仕事が知らない間にありました。日本語を教えてくれた先輩から教えてもらいましたが、母國に介護という仕事があると尊い仕事だと知りました。調べてきました。その間、9年に石狩市の特養で働きました。日本語レベル向上(N2)と介護福祉士を目指しました。勉強はとても大変でしたが、始めての介護福祉士国家試験で合格することができました。

将来の夢は?

メルリンさんのユーチューブで知りました。彼女から日本語・介護労説面接会が行われることを知らせてもらいました。彼女から日本語・介護労説面接会が行われることを知らせてもらいました。

2023年3月に就職してきました。

2023年8月雇用。あこがれの日本での一人暮らしは嬉しかったです。

まだ半年も経つてい

ないです(笑)(2022年8月雇用。あこが

れの日本での一人暮らしは嬉しかったです。

まだ時間がかかりました。また利用者様の横流での環境に慣れるま

に少し時間がかかりました。

まだ時間がかかりました。

この10年間で、外国人労働者数は72万人から182万人と、2倍以上に伸びています。国内での労働者数が足りないためです。これは日本だけではなく、韓国や欧州などの国々でも同じです。シャロームでも介護の人材確保は年々厳しさを増しています。それを補うために7年前から外国人介護人材の雇用を始めました。

全福社法人 アドベンチスト福祉会

ハッピーハウス

ハッピーハウス</



障がい児通所支援 ベーテルの夢

2023年度もお祈りとご支援を賜り心より感謝申し上げます。ベーテルの夢は2023年8月の台風6号による大雨で床上浸水の被害を受けました。しかし、多くの皆様のご支援、ご寄付、お祈りより、新しい移転先にて再開できました。設が使用できない時は、他事業所様や別の施設で受け入れを手伝つていただき、戸外活動を中心に継続することができました。子どもたちの笑顔と、ベーテルの夢の再出発の為に、それ以上に多くの愛を感じた一年でした。子供たちの夢の再出発の為に、

障がい児通所支援 ベーテルの夢Ⅱ

この一年、烟台活動を通して土からとれた作物を食べる食体験を沢山しました。琉球藍の染め体験は、独特の臭いに逃げ回る子も体験を重ねるうちに、参加できるようになりました。集団活動が苦手な子も多いです。ある日、注意が散漫になりやすい子に「帰りの会」のリーダーシップを任せると、たちまち水を得た魚のように小さな先生なつていました。時機を得た藍が美しい染め色を奏てるように、時に叶つた役割は心のエンジンを動かしていました。宇宙を造られた藍が美しい生きることに喜びや価値を感じるように我々をデザインされたのです。宇宙を造られた神さまは、誰かの為に聖書に「飢えたものに、あなたのパンを与える。そうすればあなたたちの光が暁のようになります。あなたの光が暁のようにあなたたちの笑顔と輝かせる日であります。今日の日



四季の森小学校放課後キッズクラブ

緑豊かな四季の森小学校で、子どもたちが安全に楽しく過ごせる場所として四季の森小学校放課後キッズクラブがあります。季節を感じるプログラムや工作、トップアスリートの方々をお招きしてみんなで体を動かすイベント、人気の食育イベントなどを通し異学年交流で、自主性・社会性を養えます。



シャローム
三育保育園

